

## SMP Muhammadiyah PK Solo Raih Juara Umum Lomba Fortasi dan Torseni

Rabu, 03-10-2018

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, Surakarta** -- SMP Muhammadiyah Program Khusus Solo dinobatkan sebagai juara umum dalam Perlombaan Fortasi (Forum Taaruf dan Orientasi Siswa) dan Torseni (Temu Olahraga dan Seni) tingkat Muhammadiyah Kota Surakarta tahun 2018. Hal itu berdasarkan pengumuman hasil lomba di Gedung Balai Muhammadiyah Kota Surakarta pada Sabtu (29/9).

"Alhamdulillah kami merasa bangga dan bersyukur akhirnya posisi juara umum mampu kita raih dalam perlombaan Fortasi dan Torseni. Juara umum tersebut berdasarkan kategori jumlah piala dan jumlah siswa yang meraih juara satu," kata koordinator lomba SMP Muhammadiyah PK Solo, Nurul Fitria.

Ia menambahkan, siswa-siswa yang berhasil menyabet juara antara lain, Juara 1 Lomba Cerdas Cermat (LCC) SMP Muhammadiyah Kota Surakarta diraih oleh Nafisa Febriya Putri Iskandar, Najwa Akifa Salmin, dan Rahmadhito Alfa Centaury. Juara 2 LCC diraih oleh Amanda Trishya Aulia, Aditya Cahya Sumunar, Devin Agastya Indy Gunawan. Juara 2 lomba Cerpen diraih oleh Shelda Salwa Ahzahro Putrihadi. Juara 3 cerpen diraih oleh Wanda Tsabita Aulia. Juara 1 lomba Tartil Al Quran kategori putra diraih oleh Nabil Abyan Jalu Pangukuh. Juara 1 lomba Tartil Putri Al Quran diraih oleh Aliffa Putri Wahyudatama. Juara 2 Miniatur diraih oleh Shine Nuann Firdaus, Talitha Mahsa Almira, Suhailah Salim Nahdi. Juara 2 Khitobah diraih oleh Naswa Alyysa. Juara 2 PBB diraih oleh Huda Maulana Kippa, Najwa Daneishka Putri Ginanjar, dan kawan-kawan.

Sebelumnya, perlombaan Fortasi tersebut digelar oleh PD IPM Kota Surakarta pada Ahad, 12 Agustus 2018 di SMP Muhammadiyah 7 Surakarta. Sedangkan perlombaan Torseni digelar di Stadion Sriwedari pada 1 September 2018.

"Terdapat ratusan siswa mengikuti berbagai cabang lomba tersebut. Perlombaan untuk Fortasi antara lain, MTQ Al Quran, Khitobah, Adzan, Menulis Cerpen, Paduan suara, miniature, dan LCC. Adapun lomba Torseni antara lain, lari, PBB, lompat jauh, dan Tarik tambang," terangnya. (nisa)

**Sumber: Aryanto**